Alle Beteiligten sind stolz auf ihre Einrichtung

Bildung | Neues Leitbild an der Erhard-Junghans-Schule / Flyer in Vorbereitung

Schramberg. Eine Arbeitsgruppe aus Lehrkräften, Schülern sowie Vertreterinnen der Eltern haben sich zum Ziel gesetzt, ein neues Leitbild für die Erhard-Junghans-Schule zu erstellen. Nach einigen Arbeitssitzungen wurde das Ergebnis nun in der Schulkonferenz vorgestellt und einstimmig verabschiedet.

Sowohl die Realschule als auch die Graf-von-Bissingen-Schule hatten ein Leitbild erstellt, doch fehlte bislang noch das Leitbild für den neuen Verbund mit der Schulart Gemeinschaftsschule.

Ein Leitbild für die Schule zu entwickeln, sorgt nicht nur

für Klarheit und Identifikation mit der Schule, es hilft auch, die Schulentwicklung für die Schule voranzutreiben, heißt es in einer Mitteilung der Schule. »Mit dem Leitbild der Schule gelingt es zudem, unser pädagogisches Selbstverständnis nach außen zu zeigen.« Das Leitbild ist Ausgangspunkt und Raster für die Qualitätsentwicklung und für pädagogische Konzepte. »Wichtig ist auch, dass Kollegen das Leitbild als Maßstab ihrer pädagogischen Arbeit sehen.« Das Leitbild stellt die »Philosophie« der Erhard-Junghans-Schule vor. Der Arbeitsgruppe war es wichtig

festzustellen, dass alle am Schulleben Beteiligten »stolz sind auf ihre Schule«.

Als Gründe werden die wertschätzende Atmosphäre und die Unterstützung der Jugendlichen in ihrer Persönlichkeitsentwicklung angesehen. Auch, dass durch ein ausgefeiltes Präventionskonzept, eine breit angelegte Berufsorientierung und eine gute IT-Ausstattung versucht wird, zu bestmöglichen Abschlüssen zu kommen, wird von allen geschätzt. In den Bereichen Lernen, Persönlichkeit und Vielfalt werden noch Erläuterungen formuliert. Beim Thema Lernen steht die individuelle Förderung und das eigenverantwortliche, selbstständige Lernen im Vordergrund. Die Entwicklung der Persönlichkeit soll durch ein ganzes Bündel von Maßnahmen vorangebracht werden. Dies beinhaltet auch Schulsozialarbeit, Präventionsmaßnahmen, Klassenrat und Zusammenarbeit mit sozialen Einrichtungen. Vielfalt wird als Chance für die schulische und persönliche Entwicklung gesehen. Als nächster Schritt soll das neue Leitbild einer breiteren Öffentlichkeit durch Aushang in den Schulhäusern und Erstellung eines Flyers zugänglich gemacht werden.